



Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

265 m²

Réf. CA6-2213

4 650 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Secteur calme et résidentiel de Mougins. Dans les secteurs prisés de Mougins, cette magnifique propriété contemporaine allie habilement le charme de la Provence à une touche de modernité. Située à proximité des commerces, des établissements scolaires, du Vieux village et des golfs, elle constitue un véritable havre de paix, niché au sein d'une oliveraie d'un hectare. Les espaces de vie sont spacieux, avec un séjour cathédral et de larges baies vitrées s'ouvrant sur une terrasse ensoleillée. Sa grande piscine invite à la détente entre amis ou en famille, à l'ombre d'une végétation mature. La partie ...

Quiet and residential area of Mougins. In the sought-after areas of Mougins, this magnificent contemporary property skillfully combines the charm of Provence with a touch of modernity. Located close to shops, schools, the Old Village and golf courses, it is a true haven of peace, nestled in a one-hectare olive grove. The living spaces are spacious, with a cathedral living room and large bay windows opening onto a sunny terrace. Its large swimming pool invites you to relax with friends or family, in the shade of mature vegetation. The sleeping area, on one level, includes three bedrooms with ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

